



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 188-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Población de la cuenca El Ronquillo rechaza proyecto minero Colpayoc

El Gobierno Regional y la Autoridad Nacional del Agua realizarán el inventario hídrico y la valoración de la biodiversidad de la cuenca.



Durante una asamblea en el caserío Corisorgona, los dirigentes de las Juntas Administradoras de Servicios y Saneamiento (JASS) de la cuenca El Ronquillo, Gregorio Santos, presidente regional Cajamarca se comprometió realizar un estudio técnico de valoración de la biodiversidad de la cuenca a través de la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Medio Ambiente (RENAMA).

Así mismo, el mandatario regional se comprometió acompañar al equipo técnico de la Autoridad Nacional del Agua para realizar el inventario hídrico de la cuenca en coordinación con la población.

Concluido el trabajo técnico: el Gobierno Regional o la Municipalidad Provincia Cajamarca deberán declarar zona de conservación hídrica a la cuenca El Ronquillo, en función a sus competencias, para evitar que la minera canadiense Estrella Gold Corporation desarrolle el proyecto minero Colpayoc en la zona donde nacen las aguas de consumo humano para las comunidades de la cuenca y el 30 por ciento de la población de la ciudad de Cajamarca.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Un claro ejemplo de los daños que ocasiona la minería en cabecera de cuenca es Yanacocha, proyecto minero que terminó por desaparecer la naciente del río Grande y sus afluentes, desapareció lagunas, bofedales y muchos sistemas de agua potable y riego.

Por su parte el presidente del Frente de Defensa del Ronquillo, Luis Toribio Fernández, agradeció al presidente, Gregorio Santos, por mantenerse firme junto al pueblo en la defensa de las zonas de recarga hídrica, esperemos que en los próximos 15 días nos presenten un plan de trabajo en estricto cumplimiento a los acuerdos de la asamblea.

DATOS

La minera canadiense, Estrella Gold Corporation, en la etapa de perforaciones encontró mineral a más de 200 metros de profundidad.

El proyecto Colpayoc pretende intervenir 57.7 kilómetros cuadrados con mineralización con proyección a ampliarse a mayores áreas.

Sé agradece su difusión

Cajamarca, 07 de agosto de 2013

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**